

Forums pour les joueurs

Isolement total

Par Joueurdeprime79 Posté le 10/02/2024 à 21h48

Bonjour, je viens vers vous car je n'en peux plus. Je ne sais plus quoi faire et je me pose énormément de questions

J'ai aujourd'hui 27 ans je joue depuis maintenant une bonne dizaine d'années. J'ai une fille en bas âge que je ne vois très rarement car je n'ai pas d'argent pour pouvoir lui faire plaisir quand je la vois ou alors je m'arrange de l'avoir quand ma paie tombe car je sais que quelques jours après il n'y aura plus rien. Toute ma famille m'a laisser tomber, je n'ai pas un euro sur mon compte. Parfois je préfère jouer que manger ça devient horrible à vivre. Et quand une rentrée d'argent arrive c'est comme une résurrection.. puis la descente au enfer continue. Je n'arrive plus a continuer comme ça. J'ai vu psy.. j'ai tout essayer. Je me demande si c'est ma volonté qui n'est au final pas là, est ce que je me mens à moi même en plus de mentir à tout mes proches. C'est juste horrible. Je n'arrive pas à gérer ça ça devient horrible.